



Canadian Pari-Mutuel
Agency

An Agency of Agriculture
and Agri-Food Canada

EXECUTIVE DIRECTOR
P.O. Box 5904, LCD Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
tel/tél. : 613 759-6100

Agence canadienne
du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture
et Agroalimentaire Canada

DIRECTEUR EXÉCUTIF
C.P. 5904, PDF Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
fax/télécopieur : 613 759-6230

September 1, 2015

**MEMORANDUM TO:
Provincial Regulatory Bodies
Canadian Horse Racing Associations
Horse Persons Groups**

**SUBJECT: Ractopamine in Feedstuffs
- Clarification**

This is further to the notices to industry issued by the Canadian Pari-Mutuel Agency (CPMA) regarding the use of ractopamine in feedstuffs and, more specifically, the August 21st 2015 update respecting the Canadian Food Inspection Agency's Canadian Ractopamine Free Certification Program and the identification of Type A commercial feed facilities.

The CPMA wishes to clarify that the CFIA's Type A commercial feed facility designation is limited to the drug ractopamine and means that the feed facility does not have ractopamine on its premises. However, it is important to note that this designation does not prevent such a facility from having other drugs on its premises that may be prohibited under the *Canadian Pari-Mutuel Betting Supervisions Regulations* (the Regulations).

Le 1 septembre 2015

**NOTE DE SERVICE AUX :
Organismes de réglementation
provinciaux
Associations canadiennes de
l'industrie des courses de chevaux
Groupes des professionnels du cheval**

**OBJET : Ractopamine dans les
aliments pour animaux – Précision**

La présente fait suite aux avis que l'Agence canadienne du pari mutuel (ACPM) a communiqué à l'industrie sur la présence de ractopamine dans les aliments pour animaux et, plus précisément, à la mise à jour du 21 août 2015 concernant le Programme canadien de certification des porcs exempts de ractopamine administré par l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) ainsi que l'identification des installations commerciales d'aliments du bétail de type A.

L'ACPM souhaite préciser que la désignation des meuneries commerciales de type A par l'ACIA se limite à la ractopamine et signifie que cette drogue n'est pas présente dans l'établissement. Cependant, il est important de noter que cette désignation n'empêche pas la présence dans l'établissement d'autres drogues pouvant être prohibées en vertu du *Règlement sur la surveillance du pari mutuel* (le Règlement).

.../2

In addition, Type A commercial feed facilities are not the only feed facilities that do not use ractopamine. There are other feed mills that do not have this designation that may be drug free and therefore would not have ractopamine on their premises.

The CPMA does not endorse any particular type of facility and does not provide any type of guarantee with respect to any feed supplier, its products or its facilities. It remains the responsibility of owners and trainers to ensure that the horse feed and supplements they use are free from substances that may result in a positive test under the Regulations.

Sincerely,

De plus, les meuneries commerciales d'aliments du bétail de type A ne sont pas les seuls établissements qui n'utilisent pas de ractopamine. D'autres meuneries n'ayant pas cette désignation peuvent être exemptes de drogues et donc de ractopamine.

L'ACPM ne cautionne pas un type d'établissement en particulier et ne fournit aucune garantie en ce qui concerne les fournisseurs d'aliments pour animaux, leurs produits ou leurs installations. Il incombe aux propriétaires et aux entraîneurs de s'assurer que les aliments pour chevaux qu'ils utilisent sont exempts de substances susceptibles d'entraîner des résultats positifs aux tests de dépistage régis par le Règlement.

Cordialement,



Steve Suttie